



Ratzeburg, 18.03.2021

Stadtvertretung der Stadt Ratzeburg
z.H. Herrn Stadtpräsident Ottfried Feußner
Unter den Linden 1
23909 Ratzeburg

Antrag auf Aufstellung einer Feinstaubmessanlage auf der Insel der Stadt Ratzeburg

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Feußner,
sehr geehrte Stadtvertreterinnen und Stadtvertreter,

in seiner 15. Sitzung am 08.03.2021 per Video-Konferenz hat der Seniorenbeirat auf Antrag von Herrn Dr. Bade einstimmig beschlossen, folgenden Antrag an die Stadtvertretung der Stadt Ratzeburg zu stellen:

„Der Seniorenbeirat beantragt die Aufstellung einer Feinstaubmessanlage zu Silvester 2021/2022 auf der Insel der Stadt Ratzeburg.

Die Stadtvertretung möge beschließen, zu Silvester 2021/2022 auf der Insel in Ratzeburg in der Zeit vom vom 31.12.2021 bis zum 01.01.2022 mit einer Laufzeit von 24 Stunden Feinstaubmessungen durchführen zu lassen, die anschließend ausgewertet und publiziert werden können, um im Jahr 2022 fundiert über eine Ausweitung von Böllerverbotzonen entscheiden zu können“.

Der Seniorenbeirat bezieht sich in diesem Zusammenhang auf den anhängig gewesenen Antrag von 2020 zur Ausweitung der Böllerverbotzonen und die Reaktion der Stadtvertretung zum Nichtvorliegen von Feinstaubmessungen aufgrund von Silvesterfeuerwerken in der Vergangenheit.

Die Feinstaubmessungen des Umweltbundesamtes am Sylvester- und Neujahrstag zeigen im Ergebnis in den Städten eine vielhundertfach über den üblichen Grenzwerten liegende Feinstaubkonzentration.

Mit freundlichen Grüßen



-Jürgen Pfeiffer-

(Vorsitzender des Seniorenbeirates)